
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig stellt richtig: 
 
Auf der Beschlussvorlage wurde versehentlich bei der Vorberatung des Haupt- und 
Finanzausschusses „Kenntnisnahme“ angekreuzt.  
Der Haupt- und Finanzausschuss hat die Angelegenheit in seiner Sitzung am 13.07.2015 
allerdings einstimmig beschlossen.  
 
 


